

25.03.2013 Ende März, Zeit der Überraschungen. Nicht etwa, weil Ostern vor der Tür stand. Ein unbekannter Promi hatte sich zu unserer Übungsstunde angesagt. Trommlerin Vivien bewarb sich erfolgreich beim Casting des ZDF für die neue Sendung "Der Star auf meiner Couch" und wurde einen Tag lang von einem Promi sowie dem ca 10köpfigen Fernsehteam begleitet: Arbeit im Friseursalon, (Schuh-)shopping und natürlich unser Spielmannszug.

Kurz vor 17 Uhr wurde das Geheimnis gelüftet: Jorge Gonzales, berühmtes Model und bekannt u.a. als Laufstegtrainer in "Germanys next Topmodel", wurde unter Jubel und Beifall herzlich von uns begrüßt. Was dann folgte, lässt sich in etwa so beschreiben: ein Promi zum Anfassen, der in seiner angenehmen Art sehr locker auftrat und mit seinem Lachen alle ansteckte. Da hatte es das begleitende Fernsehteam leicht, die richtigen Szenen vor die Linse zu bekommen. Beim Gummimambo konnte Jorge sein tänzerisches Talent, gepaart mit seinem kubanischen Temperament, zusammen mit Vivien prima zum Ausdruck bringen. Elegant schwangen beide die Hüften, ja das sah Klasse aus. Nur 2 Wiederholungen waren dazu nötig. Offensichtlich machten auch wir Mädels es dem ZDF-Team leicht, die gewünschten Aufnahmen zu bekommen. Jorge versuchte auch (leider erfolglos), einer Flöte wenigstens einen Ton zu entlocken. Naja, auch ein Promi kann nicht alles, aber seine Bemühungen waren erkennbar. Mit dem Stab und Trommelstöcken kam er schon viel besser zurecht. Und er machte in unserer Uniform eine Top-Figur. Nur von seinen hochhackigen Glitzerstöckelschuhen, geschätzte 20 cm Absatzhöhe, mochte er sich nicht trennen. Unglaublich, wie sicher man(n) darin laufen kann. Schade, nach gut einer Stunde war schon alles vorbei und, wie man so sagt, im Kasten. Aber beide Seiten hatten sichtlich viel Spaß beim Musizieren und wir werden uns gerne an den prominenten Gast erinnern.

Achso, zum Schluss noch Jorges Wort des Tages: Chicas. Logisch, Mädchenspielmannszug ist für den spanischen Muttersprachler ein Zungenbrecher. Mit Chicas hat er jeden und alle immer richtig angesprochen.

Hier ist ab 11.06.2013 14.15 Uhr Viviens Tag mit Jorge in Dresden zu sehen:  
<http://www.zdf.de/ZDFmediathek/kanaluebersicht/aktuellste/1905404#/kanaluebersicht/1905404>

(aus rechtlichen Gründen kann dieser Artikel erst jetzt veröffentlicht werden)





